

Das Tagebuch der Anne Frank



Aufgabenstellung

Im Juli 1942 bezog Anne Frank mit ihrer Familie das Versteck in der Prinsengracht 263. Ihre Gefühle, Ängste und Sorgen vertraute sie hierbei ihrem Tagebuch an, in welchem sie auch zwei Briefe an ihre Freundin Jacqueline van Maarsen hinterlassen hat. Diese wusste nichts von dem Versteck im Hinterhaus, sondern glaubte, dass die Familie Frank vor den Nationalsozialisten in die Schweiz geflohen ist.

Stelle dir nun vor, Anne und Jacqueline würde sich in einem Chat über den Bezug des Verstecks und die ersten Tage in diesem austauschen. Erarbeite in Partnerarbeit ein Chatprotokoll, in welchem Anne ihrer Freundin über die ersten Tage in der Prinsengracht berichtet. Überlege dir hierbei auch, welche Erlebnisse Anne erzählen und welche Aspekte sie ihrer Freundin verschweigen würde und begründe anschließend deine Überlegungen. Als Grundlage der Konversationen zwischen den Freundinnen dient dir hierbei ein Auszug aus dem Tagebuch der Anne Frank.

Material

Auszug aus dem Tagebuch der Anne Frank:

https://www.fischerverlage.de/media/fs/308/LP_978-3-596-15277-3.pdf